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川崎北ロータリークラブ会報

第2924例会	 令和 3年 2月 24日（水）
（本年度第 20回）　オンライン例会 4回目

点　鐘 洪 征治 副会長

司会と斉唱 横山 芳春 会場監督
「手に手つないで」

出席報告

会員数 47名 出席 47名 欠席 0名
（対象外 0名） 出席率 100%

会長報告 洪 征治 副会長
地区より、福島県、宮城県の大規模地震被災地支援に
ついて経過報告
2 月 13 日深夜、福島県沖を震源としたマグニチュー
ド 7.3 の大規模地震により、宮城県、福島県が最大震
度 6強を観測する被災をされました。
当地区では早速に、第 2520 地区（岩手県、宮城県）、
第 2530 地区（福島県）のガバナーに連絡を取り、状
況確認と必要な支援・協力についてお問い合せいたし
ましたところ、現在、両地区ともに情報収集中とのこ
とで、その結果によって必要な物資、支援等を具体的
に要請していただくこととなりました。
本年度は他地区の被災に対し、年度当初に各クラブよ
り義援金のご協力をいただいておりますので、その範
囲の中でできる支援をご要請があり次第速やかに実施
し、改めて各クラブ宛にご報告をさせていただく予定
です。

幹事報告 谷口 一成 幹事
1.	地区からの来信（再度ご案内）
①	クラブ会長エレクト研修セミナー（PETS）Zoom併
用にて開催のご案内
日時：3月 18日（木）13：30～ 17：00
場所：ホテルプラム
※	峯岸	会長エレクトより、会場参加にてご出席と
伺っております。よろしくお願いいたします。

②期間終了米山奨学生修了式開催のご案内
日時：3月 20日（土）14：00～ 15：30
場所：ホテルキャメロットジャパン
※	ゲサン	ワンジュ君が出席予定です。また、クラ
ブから 1名の出席依頼があり現在調整中です。

近況報告
宮崎 秀樹 会員
最近は、コロナ禍によりステイホームが続いています。
我々夫婦も年齢を重ね 72歳になりましたので、朝晩の
愛犬との散歩、掃除機がけ、ゴミ出し、庭の手入れ、食
料品の買い出しなど家事の分担を始めました。趣味であ
る料理においても学びながら楽しく過ごしております。
また、ゴルフは月に 3～ 5回、練習は週 1回しています。

私は高校卒業後、大学受験に失敗し、父親が行ってい
た事業の肉体的な部分を手伝うこととなりました。し
かし、徐々に独立を考えるようになり、中学のときか
らしている早朝野球の友人の紹介で、見よう見まねで
金型産業について学び始めました。そして高度成長期
の 33歳のときに独立、1,000 万円の資本金を出して日
吉で金型産業を始め、事業に邁進しました。この時代は、
地方に工場を持ち会社を拡大させていく流れがありま
した。私の場合は、経済的な理由で栃木など近郊に持
つことは難しかったため、私の出身地である遠く離れ
た北海道の室蘭に工場を持つ計画を立てました。

会社設立 1年、社員数 5名の中、自分自身でも事業が
成功するか半信半疑な部分がありましたが、野心を持ち
続け、35 歳のときに室蘭から 12 名の新入社員を日吉
の事務所に迎えて事務所を拡大いたしました。そして、
彼らの居住地の確保などで忙しい時期に、不動産事業を
行っていたロータリアンに出会い、これが入会へのきっ
かけとなりました。当時、ロータリーについての認識は
ほとんどなく、敷居が高いイメージだけがありました。
また、当時の私は企業に所属した経験がなく、社会性
に欠けていました。

1985 年 2 月にロータリーに入会し、翌月 3月に会社
の開所式を開催した際には、当時会長だった吉岡	名誉
会員に乾杯の挨拶を行っていただきました。入会して 1
か月も経たない中、吉岡	名誉会員に「宮崎	君の前途を
祝して乾杯！」とお声掛けいただいたことを今でも覚
えています。その後、40歳のときに北海道に工場を移
して、室蘭の展開が始まりました。

地域外である武蔵小杉近辺のクラブに入会してからは、
毎週水曜日に例会（最初の会場はエルシー）に出席し、
親睦委員会を 4年連続で真面目に行いました。



私がゴルフを始めたときのスコアは、121 でした。そ
れ以来 90を打ったことはありません。これは、上手く
いくやりかたを見出したからです。ゴルフは、コツを
掴んだら 72とはいかなくても 80台でまわれるゲーム
だと思います。

上手くなれない人は、することとなることがごちゃ混
ぜになっています。また、人間の体は連鎖性を持って
います。例えば、ゴルフの動作で手を高く上げようと
すると、それに連鎖して肩甲骨が動き、自然と身体が
回ってしまいます。その回った身体を戻そうとして力
を入れる、そこにゴルフ雑誌などによく書いてある命
令形、否定形の様々な指示を取り入れようとすること
により混乱し、結果難しくなってしまうのです。いく
ら練習場でリラックスしてスムーズに打てていても、
コース上で身体が硬くなってしまうのです。また、あ
らゆる教えに力を抜きなさいとありますが、具体的に
はテイクバックの最初のきっかけの部分で、小指球で
クラブヘッドを気持ち持ち上げることです。これによ
り肩甲骨や股関節が自然に動きます。3秒で終わってし
まうスウィングの 1秒以下の作業ですが、これでクラ
ブがどこに行くかが決まります。正しいトップが確立
されたら、ダウンスウィングで使用しているのは筋肉
ではなく重力です。さらに、飛ばしたいときにはレバー
アクションを加えることです。左手の小指、薬指、中
指の根本から握りこむと、手のひらの向きが 90度変わ
ります。ダウンスウィングの途中にその動作を入れる
ことでヘッドスピードが自然に上がり、さらにフェイ
スが直角になります。

ゴルフが奥深く、難しいと言われる理由は、様々なコー
スやコンディションで、常に安定したスコアで回ること
が必要だからです。スウィングを作ることに時間をかけ
ないでください。また、人間が持つ潜在能力ハンズアイ
コミュニケーションを活かしてください。上手くいかな
いということは、やりかたが間違っているのです。正し
いやりかたをすれば必ず上手くなれるのです。

ニコニコリポート
松山 直樹 会長、洪 征治 副会長、谷口 一成 幹事
今日は4回目のオンライン例会となります。首都圏の
緊急事態宣言が予定通り解除させれば次々回の 3/10
より例会場での通常例会を再開する予定です。会員の
皆様に例会場で会えることを楽しみにしております。

戸川 俊雄 君
皆さん元気にやってるか？

宮崎 秀樹 君
今日は本当のミニ卓話を行います。
よろしくお願いいたします。

私は、ロータリーの根幹である「四つのテスト」をいつ
も肝に銘じて、会社経営にも照らし合わせてきました。
ロータリーで育てられた経営者であることに重きを置
いています。
1. 真実かどうか 2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
現在、会社をリタイアして 8年目になりますが、私が
残した株式会社キメラは 100 名以上の社員を抱え、今
も創業を続けております。

佐久間 馨 会員
私とロータリーの繋がりは、父親が川崎北 RC の会員
だったこともあり、若いときから家族会などに参加し、
ロータリーは身近な存在にありました。就職してからは
ローターアクトに約 10 年所属し、それ以来、戸川	さ
んとはずっとお付き合いさせていただいております。

本日は、幼いときから行っているマジックとゴルフの
関係についてお話いたします。私は物心ついたときか
らマジックを始め、マジック歴は 60年以上になります。
また、ゴルフは父親の影響で 16歳のときに始め、この
2つには共通点があるように当時から感じていました。
それは、上手い人も下手な人もいなくて、両方とも正
しいやりかたをすれば上手くいくという点です。

ゴルフではボールの打ちかたに正解はありませんが、
不正解はあります。身体を回せ、ねじれなどよく言わ
れますが、スウィングの教えには、することとなるこ
とが混じっています。私はゴルフを始めて 50年になり
ますが、ボールを打つことに悩んだことはありません。
スウィングは時間にするとたった 3秒程度のことです。
クラブを振るのに、手打ちはいけない、身体で打て、脇
を閉めろ、ボールから目を離すななど、ゴルフ雑誌を見
ると未だに、否定形、命令形の指示が多く書いてありま
すが、それを全て鵜吞みにしてしまうと、ゴルフはちっ
とも上手くいかなくなります。

例えば、水を飲む際にこぼさないように飲もうと、脇を
閉めたり、座りかたを考えたりといった点を気を付けま
すか？目の前にあるグラスを取り、下唇につけてグラ
スを傾ける、それだけの行為または動きにおいてどん
なに体調が悪かろうと、普段と差は出ないと思います。
車の運転においても、免許取得済みの人がドライブに
備えて、前日までの間に教習所に練習に行く人はいま
せん。それまでに路上で練習を繰り返してどんどん慣
れてコツを掴んでいきます。

しかしながら、皆さんゴルフとなると全てのポジショ
ンについて考え過ぎて、結果上手くいってないように
感じます。

ロータリーのゴルフコンペに数多く参加させていただ
いておりますが、スコアが 90 台ではかなりの上級者、
80台では仕事を真面目にやっているのかと疑われてし
まうレベルですね。


